

Faire éclore le fruit de vos idées, cultiver l'essence de votre message, semer les graines de votre mission.

Cinzia Sigg

Experte en éco-graphisme et communication environnementale

aldine.ch

Directrice de mon agence

Cycle de formation

Conseiller-ère en environnement en 2016



 www.aldine.ch

 <https://www.linkedin.com/in/cinzia-sigg/>

Qu'est-ce qui vous plait le plus dans votre activité professionnelle quotidienne ?

Sans aucun doute, donner vie aux idées de mes client-es ! J'aime les accompagner dans le processus créatif de leur projet, tout en leur proposant des alternatives plus durables. J'aime aussi le challenge de rendre unique chaque nouveau projet, pour le démarquer de ce qui existe déjà, marquer les esprits et promouvoir son message au plus grand nombre.

Comment votre intérêt pour l'environnement a-t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne dans ce sujet ?

Depuis toujours j'aime contempler la nature et tous les êtres qui la peuplent. Enfant et adolescente, je dessinais quotidiennement des natures mortes ou des animaux à poiles, plumes ou écailles qui ont toujours eu une place d'honneur dans mes tableaux. Ma foi m'engage à prendre au sérieux le mandat de prendre soin de la Création et de tout ce qui la compose et l'habite. Il m'est pénible de voir la dégradation de notre environnement, car tout a

été créé si parfaitement pour y vivre, se développer, apprécier ses bienfaits et aussi ses épreuves.

La protection de notre environnement est pour moi un engagement en faveur d'une justice sociale. Chaque personne sur terre a droit de vivre dans la dignité. Les privilèges que nous avons en Suisse, la paix, l'éducation, la formation et l'abondance de richesses, devraient nous encourager à investir dans l'humain. Car comment prendre soin de ce qui nous entoure si nous sommes brisé-es à l'intérieure ou prisonnier-ère de nos circonstances ? Oui ce sont tous ces sujets qui me passionnent dans la protection de l'environnement !

Parcours professionnel en quelques phrases

Graphiste depuis 2011, j'ai travaillé durant 9 ans dans une agence de communication neuchâteloise, spécialisé dans l'horlogerie et la culture. En 2015, je ne trouve plus aucun sens à mon métier, je suis en total désarroi face à mon faible degré d'action en faveur de la durabilité dans ma vie professionnelle et de l'impact de

mon métier sur l'environnement. Je décide de me former, comme conseillère en environnement. Cette formation sera un tremplin énorme dans toutes les facettes de ma vie, privée, professionnelle et associative. En 2019, je prends courage et démissionne pour développer une agence qui véhicule mes valeurs, mes convictions et mes engagements, aldine.ch est née ! Je continue depuis à me former en éco-graphisme car cette façon de communiquer des messages, créer des contenus et produire des supports, est peu répandue dans mon domaine, elle nécessite un plus grand investissement de temps et de recherche en amont de chaque projet. Pour une plus grande satisfaction au résultat !

Pourquoi recommanderiez-vous les cycles de formation du sanu ?

Je recommande la formation de conseiller-ère en environnement premièrement pour les rencontres humaines. C'est si encourageant d'évoluer durant près d'une année et demi avec 15 autres personnes aux parcours de vie si différents qui ont le même désir d'agir, de trouver des solutions et de s'investir. Ensuite il y a tous les cours qui apportent une connaissance globale et assez approfondie sur l'environnement, des enjeux de sa protection et des pistes d'engagements pour y parvenir. Et pour finir le réseau, c'est un outil précieux qui ouvre des portes, permet des partenariats et offre l'opportunité de nouveaux projets. C'est une magnifique expérience qui ne s'arrête pas à la fin de la formation.